

## アサギマダラが飛来する学校！



今年は外日角小学校に、たくさんのアサギマダラが来てくれました。前回のコミスクだよりで、9/29(水)に今年初の飛来をお知らせしましたが、その後毎日のように、正面玄関前や校舎裏手のフジバカマ園に飛来してきました。

総合的な学習の時間に、アサギマダラの活動を行っている5年生は、毎日長休みや、昼休み時間にフジバカマ園に網を持って行き、「今日はおるかなあ」と言いながら、一ヶ月間過ごしていました。

その一ヶ月間のアサギマダラの写真を紹介します。

**10/7(木)**

**2頭捕獲し、1頭は「ほうだつ」のマーキングがしてありました。**



**10/8(金)**

**1頭捕獲**



**10/14(木)**

**2頭捕獲**



**10/18 (月)**

**\*うのけ幼稚園にフジバカマの株分け\* 5頭捕獲**



**10/21 (木)**

**1頭捕獲**

**10/22 (金)**

**4頭捕獲**



10月は気温が冷え込むこともあまりなく、約一ヶ月間、アサギマダラの飛来を、楽しく子どもたちと過ごすことができました。5年生の活動ではありましたが、私が正面玄関でアサギマダラを捕まえようとしていると、「あっ！蝶々いる！頑張ってとって～！」と教室の窓から応援してくれる子どもいました。

卒業しても、外小にアサギマダラが飛来していたことを思い出してほしいなと思います。5年生の活動はまだ続きがあるので、次回紹介します。

